ENSEMBLE POUR LE PACT EDUCATIF MONDIAL

Je ne suis pas rebelle

A l'occasion de Pâques 2021

Ce n'est pas tant que je n'aime pas la société Ce n'est pas tant que je sois irrécupérable Que je ne désire pas ce qui est admirable Que je refuse de me soumettre à la divine volonté.

Si je semble rejeter tout et rester indifférent à tout C'est que je rejette ce que je croise partout Ce qui dans votre regard est mépris enveloppé de sourire narquois Ce qui dans vos paroles nie la beauté et la dignité en moi

Prenez-moi par la main du cœur

Vous frémirez de découvrir mon angoisse et ma peur

Au cœur de la révolte et de l'indifférence

Vous sentirez le battement d'un cœur qui quémande présence

Alors de nos cœurs unis Vous soupçonnerez l'harmonie Et l'étreinte qui exprime la crainte de la solitude Parce qu'être aimé, j'en ai perdu l'habitude

Je ne suis pas rebelle Je dis ma détresse comme un cri d'appel Parce qu'en moi l'espérance n'est pas morte De mon trou, tout sourire devient une porte.

Matthieu BALANA, sm